

4月24日(日)10時から16時まで、鷹野文化センターに友の会会員、地域のみなさま、職員あわせて560人がつどいました。



ホールでは、午前・午後にわたる舞台出演、お昼の挨拶タイム、最後の抽選会で盛り上がりました。挨拶タイムでは健和会・高津理事長、みさと健和病院・露木院長代理のあいさつ、新入職員24人の紹介などがありました。

玄関正面の展示コーナーと体育室は、55のサークルや個人からの作品の展覧会になりました。写真、水墨画、絵手紙、折り紙、キルト、絵画、手芸、俳句、人形、布絵、書道など、友の会の多彩な文化活動をみることができました。



80才以上のかたにプレゼントする紅白饅頭をお渡しできたのは122人で、追加注文が必要なほどでした。

今年の文化まつりも、役員・会員・職員の皆様のご協力のおかげで無事成功させることができました。ありがとうございました。来年は、第30回の節目を迎えます。それにふさわしい企画のアイデア・知恵を皆さまにお借りできればと思います。宜しく申し上げます。



地域の皆さんに挨拶するみさと健和病院・クリニックの新入職員

それではまた来年、第30回文化まつりでお会いしましょう。